

若葉の緑が美しい季節になりました。6年生になって、早くも1か月がたとうとしています。子供たちは、分団登校、委員会活動、清掃活動など様々な場面で一生懸命に取り組んでいます。その様子からは「最高学年としてがんばろう!」という気持ちが伝わってきて、大変頼もしいです。一人一人が活躍できるように、支援していきたいと思います。

学習予定

国 語:随筆を書こう

漢字の広場①

五年生で学んだ漢字①

雪は新しいエネルギー

社 会:震災復興の願いを実現

する政治

算 数:文字と式

分数×整数 分数÷整数

理 科:植物の成長と日光の関わり

体のつくりとはたらき

図 エ:光の形

家庭科:朝食から健康な

1日の生活を

体 育:走り高とび

マット運動

総 合:国際社会とのつながりを

考えよう

外国語: This is me!

How is your school life?

道 徳:生活を見直す

礼儀とは

自分の役割を果たす

だれにでも公正・公平な心で



今月の引き落とし

給食費	4,400円
漢字ドリル	350円
計算ドリル	350円
計算ばっちりノート	180円
ドリルプラネット	50円
漢字のたしかめ	60円
書写ノート	330円
音楽ワーク	410円
	6,130円

- ☆ 引き落とし日は1日(月)です。
- ☆ 残高のご確認をお願いします。

ペア遠足について

5月2日(火)に小幡緑地西園に1年生と遠足に出掛けます。学校で給食を食べますので、弁当の必要はありません。 午後は、授業を行います。

詳しくは、後日お配りする、遠足のし おりをご覧ください。

※雨天の場合、5月8日(月)に延期します。

~6年生の活動の様子~

ペア活動 顔合わせ





今年度のペア学年となる1年生と、顔合わせをしました。名刺交換やミニゲームでは、緊張 しながらも、1年生をリードする様子が見られました。ペア遠足や、ペアあそび、ペア集会な ど、年間を通して一緒に活動していきます。

1年生を迎える会

学習の様子



久しぶりに、体育館に全学年集まって会を行うことができました。6年生は、花のアーチで1年生が入場する花道を作りました。また、校歌の紹介では、全校児童の代表として校歌を歌いました。1年生に、堂々とした歌声を聴かせることができました。



体育の学習では、「走り高とび」に取り組んでいます。「どちらの足で着地するとよいか」「どうすれば跳びやすいか」など、話し合って練習しています。互いに動きの質を高め合うために、何度も挑戦する姿も見られました。